
多くの皆さんのご参加、ご協力ありがとうございました。
　市民の皆さんに、掛川市議会がどんな活動をしているのか、また、市の重要課題にどう対応し
ているのかを知っていただくとともに、ご意見を伺い、議会活動に活かすため、議会報告会を開
催しました。542 人（前年度比 7人減）の方にご参加をいただき、多くのご意見をいただきました。

常任委員会の取り組みについて
総 務 委 員 会 大東支所をモデルとした公共施設の今後の有効活用
環境産業委員会 持続可能な温泉施設のあり方
文教厚生委員会 教育施設の未来に向けて

　今年度初めて、議会報告
会に手話通訳者の派遣を
大浜中学校区で行い、多く
の方々にご参加いただき
ました。

■会場と参加人数
開催日 地　域 会　場 参加人数

11月  4日（月）原野谷中学校区 原谷地域生涯学習センター 26人

5日（火）大浜中学校区 大東支所３階市民交流
センター 94人

6日（水）城東中学校区 大東北公民館 68人

11日（月）北中学校区 西郷みらい館 48人

11日（月）東中学校区 南郷地域生涯学習センター 57人

12日（火）栄川中学校区 東山口小学校体育館 42人

13日（水）大須賀中学校区 大須賀支所２階市民交流
センター 53人

14日（木）西中学校区 市役所４階会議室１-Ａ・Ｂ 106人

22日（金）桜が丘中学校区 桜木ホール 48人

合計542人

❶議会報告

❷意見交換

開 催 内 容

議会報告会の様子

～「市民に、より開かれた議会」～

令和元年度 議会報告会開催
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